

Viaje al Keuper

Nuestro entrenamiento nos va a llevar al **barranco del Salobral** (muy conocido en Teruel, pues lo cruza el llamado “puente minero” del ferrocarril de Ojos Negros a Sagunto, hoy vía verde).

Vamos a visitar un mundo lleno de margas, yesos y arcillas multicolores, que se depositaron **entre hace 230 a 201 millones de años**, al finalizar el Triásico, en un **ambiente continental y árido**. Es la facies Keuper, después de la cual llegó el esplendor del Jurásico, que tanto abunda en nuestra provincia.

Gracias a la erosión de las aguas del barranco, podemos ver su **colorido** en todo su esplendor.

A veces, los yesos del Keuper guardan **minerales muy conocidos**, como son los **jacintos de Compostela**, los **aragonitos** y las **teruelitas**.

La distancia del comienzo del barranco desde Santa Bárbara es de unos 1.500 m, y desde La Salle, por el camino de Santa Bárbara, de unos 4 km.

